



Free SchoolmUliscal

publié le 21/09/2021

FreeSchool mULIScal

C'est un projet de musique pour créer une chanson, à la fois les paroles et la mélodie. Nous sommes 11 élèves du dispositif ULIS de la 5è à la 3è à participer à ce projet. Nous sommes aidés par M.Chevalier, professeur d'éducation musicale et Mme Ould-Brahim, enseignante coordinatrice du dispositif ULIS. Nous nous réunissons 1 fois par semaine en salle de musique pendant toute l'année scolaire. Lors des premières séances, M. Chevalier nous a expliqué comment créer des pistes musicales avec les tablettes. Nous avons beaucoup aimé utiliser les tablettes. Cela semble facile grâce au logiciel. Nous sommes contentes de participer à ce projet car nous aimons beaucoup la musique.

Amélie et Océane

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.